令和2年度スローガン

e n j

O y Y E G ~仲間と創る絆とマチ未来



▲総務委員会による 事前の総会資料送付作業

新型コロナウイルス感染症対 度徽章バッジ贈呈式を執り行 策の観点から、定時総会を書 バッジの贈呈を行いますが 通常、定時総会の中で徽章 4 月 30 日

品が手渡されました。 ジが、それぞれ贈呈されまし 新入会員5名に会員徽章バッ バッジが、また舟屋会長から 長から舟屋会長に会長徽章 ジ贈呈式のみ執り行いました。 のスローガン作成者には記念 面決議で行ったため、今回は た。さらに直前会長と新年度 「3密」を避けつつ、徽章バッ 贈呈式では、高岡直前会

も行われ、担当の総務委員会 確認しました。 メンバーが審議案件の承認を で使用したハガキの集計作業 一方、定時総会の書面決議



▲舟屋会長と新入会員の皆さん

★新入会員 飯田賢二

(木)、令和2年

大坪 純司 (㈱イイダ) 君 君

長谷川 希実 (MoMoBar) (北日本新聞 古川販売店) 勲 君

吉田寛史

(山口石材工業)

(吉田タイヤ㈱)

徽章バッジ贈呈式



▲舟屋会長及び運営メンバーの皆さん